
 
 

REQUERIMENTO Nº 17 /2017 

  

ADRIANO PIMENTA 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO SIMÃO, GOIÁS  

NOBRES VEREADORES. 

 

 

 

   Jane Dayse Guimarães Vilarinho Vereadora deste município de 

São Simão – GO vem perante Vossa Excelência, com devido respeito e acatamento 

REQUERER conforme o disposto no Artigo 15 Inciso VI na Lei Orgânica do 

Município e após anuência do soberano plenário A PRESENÇA DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE A ESTA CASA DE LEIS FALAR SOBRE AS AÇÕES 

REALIZADAS NA SECRETARIA DE SAÚDE, NOS ESF´S E A ENTREGA DE 

MEDICAMENTOS. 

   

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

                                    Faz se necessário a presença do Secretário de Saúde no Plenário 

da Câmara para prestar esclarecimentos a população sobre as ações executadas, sobre 

a entrega de medicamentos de uso continuo, agendamentos e atendimentos de 

consultas e exames. Falar dos ESF´S e Pronto Socorro e das internações no Hospital 

Municipal. Hoje o município possui um número muito alto de Portadores do Diabetes 

esclarecer como está o atendimento a esses pacientes. 

                                

São Simão-GO, 20 de abril de 2017. 

 

 

 

 

Jane Dayse Guimarães Vilarinho 

Vereadora/ Vice-Presidente 


